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Как избавиться от зависимости?

Почему многие люди становятся алкоголиками и наркоманами? Неужели они не знают,
что это вредно для их здоровья? Неужели они не чувствуют этот вред на себе? Конечно,
чувствуют, и еще как. Например, после длительного применения трамадола у человека
начинают гнить челюсти; и пораженные участки удаляют хирургическим путем.
Думаете, человек перестает его принимать? Если бы… 

Тогда в чем же дело? Почему многие перестают колоться только после смерти? Почему
дети умирают от наркотиков? Ответ лежит в природе самого человека. Любой человек,
каким бы он ни был, от бомжа до президента, хочет быть счастливым. Он хочет
радоваться жизни и получать от нее удовольствие. И это не удивительно. Ведь Бог
создал человека не для страданий, а для любви. Но многие люди лишены любви. Больше
всего это сказывается на детях и подростках. Ведь в этом возрасте человек более всего
уязвим. Дети, к которым не проявили любви, которые часто видели жестокость по
отношению к себе, находят “заменители” любви в виде наркотиков. Под их действием на
минуты они забывают свои трудности, уходят от жестокой жизни. Они собираются
вместе, потому что вместе они сильнее, чем поодиночке, и только между собой они
могут найти общий язык. Ведь больше никто их не может понять.

Жестокость взрослых разрывает детские сердца. И эта боль, накопленная годами, рано
или поздно находит выход в еще большей жестокости, злости и ненависти. Дети
вырастают, но боль остается. Наркотики их держат цепкой хваткой, становясь
необходимостью, да такой, что ради дозы они способны на воровство и даже убийство.
Многие погибают в детском возрасте, многие – в юношеском, почти все погибают до
30-ти лет. Кроме тех, кто понял, что заменитель – это обман. И есть натуральный
продукт, который единственно ценный.

В Библии написано: “Бог есть любовь”. Самое эффективное средство против
наркомании – это любовь. Я знаком со многими бывшими наркоманами и алкоголиками,
которые избавились от зависимости, когда пришли к Богу. Наркоман думает, что он
никому не нужен, что его никто не любит, никто его не понимает и не хочет помочь. Он
должен узнать правду, он обязательно должен услышать слова: “Ты не одинок в своих
проблемах, есть Тот, Кто так сильно тебя любит, что отдал Свою жизнь за тебя. Он
очень хочет тебе помочь, потому что ты Ему очень дорог. Прими Иисуса Христа в свое
сердце. Для этого попроси прощения за все свои грехи, за все зло, что ты причинил, и
попроси Иисуса, чтобы Он вошел в твое сердце, очистил его и жил в нем”. Я на
собственном опыте убедился, что нет ничего лучше жизни с Богом. Это самое лучшее,
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что может быть у человека. Бог может избавить от любой зависимости и от любой
болезни. Для этого достаточно верить в это. Потому что Иисус Христос уже взял на себя
все болезни человека и понес их на крест. 

Нужно проявить любовь к человеку, прежде всего. При многих церквях сейчас
существуют реабилитационные центры, в которых наркозависимым людям и их
созависимым родственникам оказывают помощь. Кстати, работа с родственниками
также очень важна. Вся работа в комплексе помогает человеку преодолеть тягу к
наркотикам, разорвать хватку.

Недавно я посмотрел документальный фильм, в котором корреспондент в течение дня
купил в аптеках г. Киева порядочное количество “наркоты”, продемонстрировав тем
самым, как легко молодежь приобретает наркотики. В этом фильме говорится, что
более 90% наркотиков продается через аптеки. Нет, героин там на развес, конечно, не
продают, но вот тот самый трамадол, например, продают. Он, как лекарственное
средство, применяется для обезболивания в терапии и хирургии. Но, принятый в
больших количествах, становится очень опасным наркотическим средством. Короче
говоря, если захотеть, то приобрести наркотики – не проблема. 

В этом фильме также показывали фотографии детей и молодых людей в возрасте до
30-ти лет. Все они лежат в гробу – результат наркомании. Кстати, фильм создан
центром реабилитации “Любовь” и называется “Молчать об этом - преступление”.
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